



福生一小ホームページ

# 学校だより

<https://fussa-1e.hs.fussa.school/>

令和7年4月7日  
4月号  
福生市立福生第一小学校  
統括校長 高瀬 智子



## 御入学、御進級おめでとうございます

統括校長 高瀬 智子

春の訪れとともに、51名の新入生が入学し、全校児童304名で令和7年度の福生第一小学校がスタートしました。御入学・御進級、誠におめでとうございます。

今日から新学期が始まり、子どもたちは、それぞれ学年が上がり、大きな期待をもってこの4月を迎えていることと思います。

学校は、子どもたちが健やかに成長し、可能性を広げていく場です。次代を担う子どもたちが、自分の力を伸ばしていき、将来、自分の力を発揮して、心身ともに豊かな生活を送れるように学校の教育活動を進めてまいります。

子どもたちの今と未来を大切にし、安心して生活でき、自分の成長を実感できるよう、目指す学校として、「**子どもが自身の成長を実感できる学校**」を掲げ、子どもたちが「分かった。できた。」「友達と一緒にやって楽しかった」などの経験を一つ一つ積み重ねて成長を実感できるようにしていきます。そして、「もっと、やってみたい」、「次もがんばろう。」という意欲を高めていける教育を目指していきます。

### 学校教育目標

- ◎考えを深める子ども    ○心豊かな子ども    ○進んで体をきたえる子ども  
(◎は重点目標)

### 目指す学校

#### 「子どもが自身の成長を実感できる学校」

子どもたちが自分らしさを発揮し、未来に対して夢をもち、様々な社会的変化を乗り越え、豊かな人生を切り拓きこれからの社会を作っていくために必要な力を身に付けることができる学校

- 学ぶ楽しさを感じ、意欲をもって学べる学校
- 互いに認め合い、高め合う学校
- 安心して通え、自分の力を伸ばせる学校

さて、今年度はこの4月に多くの新しい教職員を迎えてスタートします。これまでの職員・新しく着任した職員共に、子どもたちにとって本校での生活が、創立150周年の時に子どもたちが決めた「一小の思い出は一生の思い出」となるよう、教育活動に一丸となって取り組み、進めて参ります。

保護者・地域の皆様には、これまでと同様、福生第一小学校の教育に、どうぞ、御理解、そして、お力添えをよろしくお願いいたします。

